



Paris
Marais
Sotelo's
REALTY

Studio

22 m²

Réf. 1045

329 000 €

Paris 3^{Eme}

Appartement à vendre (75003)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 3ème – Square du Temple/Bretagne. Au cœur du quartier des "Enfants Rouges", niché au sein d'un bel immeuble ancien datant de 1800, au 1er étage sans ascenseur, nous vous présentons ce ravissant studio de 22.03 m² loi Carrez, au calme absolu, lumineux et intégralement rénové en 2024 par une architecte d'intérieur. Il se compose d'une pièce de vie avec cuisine ouverte aménagée et équipée, d'un coin nuit, d'une salle d'eau avec wc donnant sur une cour arborée. Son emplacement privilégié, son agencement réfléchi et son ambiance paisible en font une opportunité de pied-à-terre ou ...

Paris 3rd – Square du Temple/Bretagne. In the heart of the "Enfants Rouges" district, nestled within a beautiful old building dating from 1800, on the 1st floor without an elevator, we present to you this charming studio of 22.03 m² Carrez law, in absolute calm, bright, and completely renovated in 2024 by an interior architect. It consists of a living room with an open, fully furnished and equipped kitchen, a sleeping area, a bathroom with toilet overlooking a tree-lined courtyard. Its privileged location, thoughtful layout, and peaceful ambiance make it a perfect opportunity for a ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

